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質問者 坂西 優良 議員（４番）
さかにし ゆ ら

１ 学校の教育活動に関すること

ただいまの坂 西優良議員のご質問にお答え申し上げます。
さかにし ゆ ら

学校の教育活動に関することについてでありますが、学校の図書室

にある本を活用して、興味のあるものを読んだり、調べ学習を進めた

りすることは、自分の知識を広げたり、考えを深めたりする上で大切

なことであり、そのための図書室の環境が整備されることは大変重要

なことであります。

坂 西議員のご指摘のとおり、学校の図書室に図書館司書のような
さかにし

専門の方がいてくれることは、自分の興味ある本を探したり、調べ学

習をしたりする上で大変有効でありますが、現状ではそのような方は

配置できておりません。その代わりとしまして、本市では、学校の図

書室がみなさんにとって使いやすいものにするために、「図書丸ねっ

と」という、本の管理システムの導入を平成２７年度から進めていま

す。このシステムによって、自分の必要とする本の「キーワード」を
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入力すると、該当する本の一覧がパソコンの画面上に表示されますの

で、各学校の図書室が、これまで以上に活用しやすいものになると考

えております。 図書室の環境整備については、専門の方の配置を含

めて、引き続き研究したいと考えております。

以上申し上げまして、坂西優良議員のご質問に対する答弁とさせて
ゆ ら

いただきます。


